



Pressemitteilung

PM Nr. 34/2023

29. September 2023

Neuer Vizepräsident des Oberlandesgerichts Bamberg: **Leander Brößler folgt auf Andreas Zwerger**

Der Bayerische Staatsminister der Justiz Georg Eisenreich hat den Vorsitzenden Richter am Oberlandesgericht Leander Brößler mit Wirkung zum 01. November 2023 zum Vizepräsidenten des Oberlandesgerichts Bamberg ernannt. Damit übernimmt er das Amt von Andreas Zwerger, der zum Präsidenten des Landgerichts Nürnberg-Fürth ernannt wurde.

„Mit Tatkraft, Geschick und Empathie hat Andreas Zwerger über sechs Jahre als Vizepräsident die Geschicke des Oberlandesgerichts mitgestaltet. Hierfür danke ich ihm sehr herzlich und wünsche ihm als Präsident des Landgerichts Nürnberg-Fürth viel Erfolg“, so die Präsidentin des Oberlandesgerichts Dr. Karin Angerer. Andreas Zwerger sei als Vizepräsident insbesondere für die Bautätigkeit an allen Justizgebäuden im Bezirk des Oberlandesgerichts Bamberg verantwortlich gewesen und habe hier hervorragende Ergebnisse erzielt. Außerdem habe er in der Zeit der Corona-Pandemie die Maßnahmen zum Infektionsschutz maßgeblich gestaltet. Vermissen werde man aber auch seine Empathie und Fröhlichkeit, die zu einem guten Betriebsklima am Oberlandesgericht beigetragen hätten. Gleichzeitig freue sie sich aber, dass mit Leander Brößler eine vielseitig bewährte und erfahrene Persönlichkeit das Amt des Vizepräsidenten übernehme, so Präsidentin Dr. Angerer. Sie freue sich auf die Zusammenarbeit mit Leander Brößler.

Der in Hösbach im Landkreis Aschaffenburg geborene Leander Brößler (59 Jahre) begann seinen Dienst bei der Bayerischen Justiz bereits im September 1980 als Justizanwärter für den mittleren Dienst, in dem er bis April 1990 tätig war. Nach dem Studium der Rechtswissenschaften und dem Referendariat in Würzburg wurde er ab Januar 1997 zum Richter auf Probe am Amtsgericht Aschaffenburg berufen. In den Folgejahren war er an der Staatsanwaltschaft Aschaffenburg tätig, bis er im März 2002 zum Richter am Landgericht Aschaffenburg ernannt wurde. Ab August 2004 war ihm

als hauptamtlichem Arbeitsgemeinschaftsleiter für Rechtsreferendarinnen und Rechtsreferendare die Ausbildung des juristischen Nachwuchses beim Landgericht Aschaffenburg anvertraut. Diese Aufgabe nahm Leander Brößler auch noch nach seiner zum Mai 2011 erfolgten Ernennung zum Richter am Oberlandesgericht wahr, bis er ab September 2011 am Oberlandesgericht Bamberg in verschiedenen Zivilsenaten eingesetzt wurde. Neben seiner richterlichen Tätigkeit leitete Herr Brößler im Zeitraum von April 2015 bis Mitte Oktober 2016 auch die Justizpressestelle beim Oberlandesgericht Bamberg, seitdem ist er als Personalreferent für den richterlichen Dienst tätig. Im Jahr 2020 wurde Leander Brößler zum Vorsitzenden Richter am Oberlandesgericht ernannt. Er führt seitdem den 8. Zivilsenat, der insbesondere für Streitigkeiten aus Bank- und Finanzgeschäften zuständig ist.

Foto:

Der neue Vizepräsident des Oberlandesgerichts Leander Brößler, die Präsidentin des Oberlandesgerichts Dr. Karin Angerer und der neue Präsident des Landgerichts Nürnberg-Fürth Andreas Zwerger (von links)

(Das Oberlandesgericht hat die Rechte am Lichtbild; Fotografin: M. Keller)

gez.

Dr. Tratz

Richter am Oberlandesgericht

Leiter der Pressestelle